

Medienkonferenz Pharmastandort Schweiz 2030

1. Einladung

Einladung zur Medienkonferenz Pharmastandort Schweiz 2030

Sehr geehrte Damen und Herren

Die Schweiz und die Pharmaindustrie gehen seit Jahrzehnten einen gemeinsamen Weg: Attraktive wirtschaftspolitische Rahmenbedingungen haben die beeindruckende Entwicklung der forschenden Pharmaindustrie begünstigt. Gleichzeitig trägt die Pharmabranche als Pfeiler der Wirtschaft überdurchschnittlich zum Wohlstand der Schweiz bei.

Optimale Rahmenbedingungen bleiben für einen erfolgreichen und international konkurrenzfähigen Pharmastandort essenziell. Der ‚Strategiereport Pharmastandort Schweiz 2030‘ skizziert, wie Pharmabranche, Politik und Behörden gemeinsam zu einem erfolgreichen Pharmastandort und dem Wohl der Patienten beitragen können.

An der Medienkonferenz am

6. Dezember, ab 9.45 Uhr, in Zürich

präsentieren Ihnen Michael Grass, BAK Economic Intelligence, Jörg-Michael Rupp, Roche, Matthias Leuenberger, Novartis, Nicholas Franco, Johnson&Johnson sowie René Buholzer, Interpharma, die aktuellen Ergebnisse der BAK Studie ‚Bedeutung der Pharmaindustrie für die Schweizer Volkswirtschaft‘ sowie den ‚Strategiereport Pharmastandort Schweiz 2030‘. Anbei finden Sie das Detailprogramm.

Wir freuen uns auf interessante Diskussionen mit Ihnen. Wir danken Ihnen für Ihre An- oder Abmeldung bis zum 26. November 2019 und freuen uns auf Ihr Kommen.

Freundliche Grüsse

2. Programm

Medienkonferenz/Programm

« Pharmastandort Schweiz 2030 »

Freitag, 6. Dezember 2019, 9.45 Uhr
25hours Hotel, Atelier, Langstrasse 150, 8004 Zürich

<i>Zeit</i>	<i>Inhalt</i>	<i>Referent</i>
<i>ab 9.45</i>	<i>Kaffee & Croissants</i>	
10.00 – 10.10	Begrüssung und Einleitung	Dr. René Buholzer Geschäftsführer Interpharma
10.10 – 10.25	<i>Studie zur volkswirtschaftlichen Bedeutung 2019:</i> Die Pharmaindustrie als wichtiger Pfeiler der Schweizer Volkswirtschaft	Michael Grass Bereichsleiter und Mitglied der Geschäftsleitung, BAK Economics AG
10.25 – 10.40	<i>Pharmastandort Schweiz 2030:</i> Einleitung in das Strategiepapier 'Pharmastandort Schweiz 2030' & Patient im Mittelpunkt	Jörg-Michael Rupp Direktor Pharma International, Roche & Präsident Interpharma
10.40 – 10.50	<i>Pharmastandort Schweiz 2030:</i> Führend in Forschung & Entwicklung	Matthias Leuenberger Länderpräsident Schweiz, Novartis & Board Member Interpharma
10.50 – 11.00	<i>Pharmastandort Schweiz 2030:</i> Starke wirtschaftspolitische Rahmenbedingungen	Nicholas Franco <i>Executive VP and Chief Business Development Officer at Actelion, a Janssen Pharmaceuticals Company of Johnson&Johnson & (designated) Vice President Interpharma</i>
11.00 – 11.30	Fragen und Antworten & individuelle Interviews	
<i>ca. 11.30</i>	<i>Ende der Veranstaltung</i>	